

Seraphim are:
Gregor Ollmann
Thomas Berger
Christoph Müller
Ronald Gaisbauer



BANDBIOGRAPHIE

Osterreichischer Indierock mit melancholischen Melodien, treibenden Schlagzeugbeats und zerbrechlichen Gitarren.

Die Band Seraphim wurde ursprünglich im Jahr 2004 von Gregor Ollmann, Ronald Gaisbauer, Christoph Müller und Hubert Freudenthaler gegründet. Zuvor waren die einzelnen Bandmitglieder allerdings schon in anderen Bands tätig, was den gemeinsamen Start erleichterte. Das Quartett brachte nach kurzer Einspielphase bereits die ersten Eigenkompositionen hervor und konnte diese auch bei manchen Liveauftritten der Öffentlichkeit präsentieren. Das Feedback war durchaus gut und die Band wurde auf ihrem Weg bestätigt.

Im Jahr 2006 verließ Hubert Freudenthaler aufgrund seines Studiums in Wien die Band, allerdings nur als aktives Mitglied, als Freund und größter Fan blieb er natürlich den Verbliebenen erhalten. Mit

Thomas Berger wurde schnell ein neuer Drummer an Board geholt, der die musikalische Entwicklung von Seraphim durchwegs prägen sollte. Von den alten Songs wurden beinahe alle gestrichen und ein neues Liveprogramm aus den Fugen geholt. Ein halbes Jahr später nahm die Band bereits das erste Demo (Kapu Studio Linz) auf und starteten ein fullminantes Liveдебут in dieser Besetzung mit großartigen Konzerten im Becks Zwettl, Chembrankeller Linz beziehungsweise mit dem Jurysieg beim MyCokeMusic Contest im Kikas Aigen Schlägl. Dieser öffnete Seraphim viele Türen und es konnten 2007 und 2008 viele Liveerfahrungen gesammelt werden. Auch ein neues Demo wurde in dieser Zeit (Seppdember Studio) zusammen mit Rene Mühlberger (Velojet) geschaffen.

Erfahrungen bei Liveauftritten, aber auch in Studios veränderten im Laufe der Zeit den Stil von Seraphim und bewegte deshalb die Band immer wieder dazu neue Songs zu schreiben. Deshalb wurde nach einer weiteren Demoaufnahme (Red Room Soundlabs) ein eigenes Album als erklärtes Ziel definiert. Seither verbringt die Band die meiste Zeit im Proberaum um an den Songs dafür zu feilen. Das fertige Album sollte noch Ende dieses Jahr erscheinen.